

Con la inyección anímica de tener a cinco jugadores convocados por Reinaldo Rueda al microciclo de la selección chilena, Unión La Calera afrontará este sábado su compromiso ante Colo Colo, desde las 18.30 horas, en el “Nicolás Chahuán Nazar”, en el inicio de la undécima fecha del Campeonato Nacional PlanVital 2020.

Sí, tal como lee, el entrenador colombiano nominó a futbolistas del concierto nacional para que se presenten el **próximo 16 de septiembre, destacando los nombres de los defensas Yonathan Andía y Erick Wiemberg, los volantes Juan Leiva y Thomas Rodríguez y el atacante Andrés Vilches.**

Anuncio Patrocinado

La noticia llegó como un verdadero bálsamo a las huestes “cementeras”, que tras la derrota ante la Universidad de Concepción por primera vez se habían visto cuestionadas, más aún considerando que tras la reanudación del balompié criollo han conseguido sólo cuatro unidades de un máximo de nueve y de estar en el liderato junto a la UC bajaron al tercer casillero, quedando a cinco puntos de los “cruzados”.

De todos modos, y más allá de esta situación, los caleranos trabajaron durante la semana con el afán de volver a la regularidad y recuperar el fútbol extraviado. “Nos preocupamos sólo de trabajar, de mejorar las falencias que hemos mostrado y hacer un buen partido”, señaló Andrés Vilches en la previa.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El delantero, autor del descuento en el sur a pesar de jugar solo cinco minutos por algunas complicaciones físicas, sostuvo que “ya estoy a disposición del cuerpo técnico. Esperamos que sea un lindo encuentro para demostrar que estamos para pelear en la parte alta, ya que confiamos en nuestro trabajo, a pesar que hemos estado en deuda con el fútbol que deseamos”.

Su Unión La Calera llega con algunas dudas, por lo últimos resultados, lo de Colo Colo obviamente genera muchas más interrogantes. Los “albos” sólo han conseguido un punto de un máximo posible de nueve y el juego exhibido deja mucho que desear. En el seno del cuadro popular el tema los tiene más que inquietos, ya que la semana que viene juegan con Peñarol por Copa Libertadores.

“Todos sabemos lo que es Colo Colo. Es un equipo grande, que siempre sale a ganar en todos los estadios. Por lo mismo, no nos sentimos favoritos”, indicó el propio Vilches, quien recordó su paso por el conjunto de Macul. De hecho, en el último enfrentamiento entre ambos elencos, en mayo del año pasado (1-1, con polémica, en el municipal de calle Baquedano), el ahora seleccionado nacional ingresó en el complemento y recibió cartulina amarilla.

Ese partido fue el número 41 en el historial. Y las estadísticas son ampliamente favorables

para el conjunto “popular”, que ha salido airoso en 25 oportunidades. Los “rojos” sólo tienen ocho triunfos e igual número de empates, con 53 goles a favor y 100 en contra.

Dejando de lado estos números, lo cierto es que para ambas escuadras resulta imperioso ganar. En el caso de los pupilos de Juan Pablo Vojvoda, para recuperar confianza y no perderle pisada al líder absoluto; en la tienda colocolina, para tomar un poco de oxígeno y salir de la parte baja en que se encuentra, con tan sólo ocho puntos.

Si bien no hubo mayores luces de la oncena con la que los caleranos saltarían al sintético del “Nicolás Chahuán”, es muy probable que se vean algunas modificaciones respecto al equipo que cayó en el Campanil, partiendo por el posible reingreso de Vilches.

De todos modos, cualquier duda se despejará a contar de las 18.30 horas de este sábado, cuando el juez Felipe González (el mismo que, como jugador, alguna vez vistió la camiseta de San Luis de Quillota) dé el pitazo inicial.

y tú, ¿qué opinas?